

50-jähriges Jubiläum des Staatsexamens

Komplettierung des Artikels

**„Ärzteblatt Sachsen“, Heft 3/2010,
S. 97**

Die Idee reifte im Februar 2009, darauf folgte intensives Recherchieren, viel Geduld und mühevoller Kleinarbeit, der Erfolg zeigte sich dann am 14. November 2009 beim Absolvententreffen aus Anlass des 50-jährigen Jubiläums des Staatsexamens an der Medizinischen Akademie „Carl Gustav Carus“ in Dresden im Jahre 1959. Angeregt von einem Artikel im „Berliner Ärzteblatt“ über

die „Goldene Approbation an der Charité Berlin“ hatte Frau Dr. Barbara Seidel-Kahle, Berlin, die Idee, ein ähnliches Treffen im November 2009 aus Anlass des 50-jährigen Jubiläums des Staatsexamens an der Medizinischen Akademie in Dresden zu veranstalten. Nach Rücksprache mit Dr. Joachim Winkler, Ratingen, entschieden sich beide, Prof. Dr. med. habil. Claus Seebacher, Dresden, um die Organisation vor Ort zu bitten. Dieser zeigte sich von der Idee angetan und war sofort bereit, zusammen mit Prof. Dr. med. habil. Werner Jaroß die erforderlichen Maßnahmen zu übernehmen...